

Antrag der Stadträte Sigrun Seiboth-Mack und Franz Heim auf vorzeitiges Ausscheiden aus dem Gemeinderat

1. Vorlage

an den Gemeinderat zur Beratung in der Sitzung am 23. Februar 2015 (öffentlich)

2. Sachdarstellung

Am 3. Februar 2015 haben die Stadträte Sigrun Seiboth-Mack und Franz Heim ihr vorzeitiges Ausscheiden aus dem Gemeinderat beantragt.

Frau Seiboth-Mack begründet ihren Antrag mit der über 10-jährigen Zugehörigkeit zum Gemeinderat und Herr Heim mit seinem Lebensalter.

Frau Sigrun Seiboth Mack ist seit Juni 2004 ununterbrochen Mitglied des Gemeinderats. § 16 Abs. 1 Ziff. 3 GemO eröffnet ihr deshalb die Möglichkeit, aus dem Gemeinderat auszuscheiden.

Da Herr Franz Heim älter als 62 Jahre ist, kann er auf der Grundlage von § 16 Abs. 1 Ziff. 6 GemO, jederzeit sein Ausscheiden aus dem Gemeinderat verlangen. Da die rechtlichen Voraussetzungen gegeben sind, empfiehlt die Verwaltung, den Anträgen von Frau Seiboth-Mack und Herrn Heim zu entsprechen.

3. Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat entspricht dem Antrag der Stadträte Sigrun Seiboth-Mack und Franz Heim auf vorzeitiges Ausscheiden aus dem Gemeinderat.

Laichingen, 6. Februar 2015

Gefertigt:

Gesehen:

Schmid-Harscher
Amtsleiterin

Klaus Kaufmann
Bürgermeister